

Prabowo-Gibran mendaftar sebagai Capres-Cawapres di KPU RI

Heriyoko - JAKARTA.NETWORKS.CO.ID

Oct 25, 2023 - 12:34



Pasangan bakal capres Prabowo Subianto dan cawapres Gibran Rakabuming Raka tiba di KPU RI, Jakarta, Rabu (25/10/2023).

JAKARTA, Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming Raka telah melakukan pendaftaran ke Komisi Pemilihan Umum ((KPU) di Jalan Imam Bonjol, Jakarta Pusat, untuk pemilihan umum presiden dan wakil presiden Pilpres 2024.

Kirab budaya mengiringi kendaraan yang ditumpangi Prabowo - Gibran tiba di KPU sekitar pukul 11.20 Wib. Bacapres dan bacawapres dari Koalisi Indonesia Maju (KIM) yang mengenakan kemeja biru sesekali melambaikan tangan kepada para pendukungnya yang sudah menunggu dan memenuhi kawasan Taman Suropati, Menteng, Jakarta Pusat sejak pagi.

Para ketua partai koalisi turut mendampingi Prabowo - Gibran antara lain Ketua

Umum Golkar Airlangga Hartarto, Ketua Umum Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono (AHY), Ketua Umum PAN Zulkifli Hasan, dan Ketua Umum PBB Yusril Ihza Mahendra.

Berkas dokumen yang diperlukan sebagai syarat pendaftaran capres dan cawapres diserahkan secara simbolis oleh Airlangga kepada Ketua KPU Hasyim Asyari.

"Prabowo - Gibran sebagai pasangan berpengalaman dan patriotik," kata Airlangga di Gedung KPU, Jakarta, Rabu (25/10/2023)

Dalam kesempatan itu, Prabowo dan Gibran berfoto bersama dengan Ketua KPU. Kemudian, Prabowo menyampaikan pidato singkat.

Sebelum mendaftarkan diri ke KPU RI. Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka bersama petinggi partai anggota Koalisi Indonesia Maju (KIM) menghadiri acara deklarasi dukungan di Gelora Bung Karno (GBK), Senayan, Jakarta Selatan.

Dalam acara tersebut, Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka menerima nota kesepahaman yang berisi dukungan dari seluruh ketua umum (ketum) partai anggota Koalisi Indonesia Maju (KIM). Kemudian ketua umum partai anggota KIM menandatangani deklarasi dukungan di hadapan Prabowo-Gibran dan para relawan.

Prabowo-Gibran menjadi pasangan capres-cawapres ketiga yang mendaftar ke KPU RI. Dua pasangan bakal capres-cawapres yang sudah lebih dulu mendaftar sebagai calon peserta Pemilu 2024 adalah Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar dan Ganjar Pranowo-Mahfud MD. Kedua pasangan ini mendaftar ke KPU RI pada Kamis (19/10/2023)

KPU akan mengumumkan penetapan pasangan capres-cawapres pada 13 November 2023. Kemudian, nomor urut akan diundi pada 14 November 2023.
(hy)